

## Danramil 21/ Kajoran Hadiri Loka Karya Mini Bidang Kesehatan

Rony - [MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 17:23



*Danramil 21 Kajoran Ajak Masyarakat Untuk Tetap Menjaga kebersihan Dan Kesehatan*

MAGELANG,-- Wujudkan Sinergitas Lintas Sektoral, Danramil 21/Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC menghadiri kegiatan Loka Karya Mini Bidang Kesehatan di Aula Kecamatan Kajoran, Kamis (23/06).

Kegiatan yang digagas dalam rangka peningkatan pelayanan kesehatan yang dibutuhkan masyarakat, menunjang kemudahan akses dan peningkatan mutu

dalam pelayanan. Pelayanan yang bermutu dan berkualitas ini akan terwujud jika ada pedoman dalam pelaksanaan dan pengawasannya, sehingga derajat kesehatan masyarakat terus meningkat. Dalam kegiatan tersebut Kepala Puskesmas Kajoran Agung Setyio S,K,M MPH menyampaikan hasil yang sudah dicapai dan yang belum dicapai serta melaksanakan Sosialisasi pelaksanaan program pemerintah terkait kegiatan-kegiatan yang di laksanakan dinas kesehatan kepada Pelayan Publik guna mempercepat pencegahan dan mengatasi penyakit menular dan tidak menular serta kendala-kendala masyarakat dengan harapan secepatnya bisa di atasi atau deteksi dini.

Sementara Danramil 21/Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC dalam sambutannya menyampaikan, pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas sektoral) guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas.

"Kegiatan ini serta sebagai rapat koordinasi kesiapan pelayanan yang nantinya diperlukan dukungan kerjasama lintas sektoral" tutup Danramil.

Hadir dalam acara tersebut, Camat Supranowo SH,MM. Danramil 21/Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC, Kapolsek Kajoran di wakili Aiptu Praptiyo. Kepala Puskesmas Kajoran Agung Setyio S,K,M MPH dan Kades Wilayah Kerja UPTD Puskesmas Kajoran Kec Kajoran, Bidan Desa, Kepala KUA Kajoran, BKKBN Kajoran dan Kader Desa.

Gunawan: Pen 0705 Mgl